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                                                                              VERBALE N° 25/2021

SEDUTA DEL 6 MAGGIO 2021

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 6 (sei) del mese di Maggio, la Commissione 5 è convocata in 

modalità telematica a norma di quanto espressamente previsto dalla Legge n. 27/2020, alle ore 10.30 con il 

seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Esame ed espressione di parere Mozione 440/21 oggetto: in memoria di Massimiliano Piani, vittima

della strada;

� Esame ed espressione di parere Mozione 520/21 oggetto: per una attività sempre più efficace, coor-

dinata e sinergica dei livelli istituzionali metropolitano e comunale al fine di promuovere la qualità

dell’offerta turistica del territorio;

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono collegati i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Federico Bussolin, Antonella Bundu, Rober-

to De Blasi, Stefano Di Puccio, Alessandro Draghi, Barbara Felleca, Massimo Fratini, Francesco Pastorelli,  

Mirco Rufilli, Luca Santarelli.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.
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E’ Presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

Il Presidente Giorgetti saluta i presenti ricordando l’ordine dei lavori odierno con l’esame di due atti

cominciando dalla Mozione 520/21, proponente Enrico Conti, motivo per cui il Consigliere, oggi 

ospite della commissione, prende la parola facendo una breve introduzione all’argomento e 

ricordando l’importanza economica del turismo.

Sottolinea la gravità in cui verte il settore, per di più amplificata dalla pandemia, anche se si dice 

fiducioso per una ripartenza visto le potenzialità della nostra città ma, al contempo, si rende 

necessaria una spinta da parte delle istituzioni per aiutare gli addetti del settore.

Si rende quindi necessaria una sinergia con i Comuni della Regione, con la Regione Toscana e con 

la Città Metropolitana.

Continua con l’esposizione del dispositivo e conclude con l’impegnativa della Mozione.

Il Presidente Giorgetti dà inizio al momento degli interventi dei Commissari e passa la parola al 

Cons. Draghi che ricorda di aver presentato un OdG sull’argomento sostenendo la necessità di 

trovare nuove soluzioni per favorire la ripartenza per poi concludere con alcune considerazioni di 

carattere politico.

La Cons. Bundu sottolinea la necessità di un coordinamento tra Comuni e Città Metropolitana 

sostenendo alcune considerazioni di carattere politico in merito alla Mozione presentata. 

Il Cons. De Blasi si allinea sostanzialmente a quanto espresso dai Consiglieri che l’hanno preceduto

sottolineando il carattere tecnico dell’atto e conclude ricordando che molti amministratori 

dell’Amministrazione Comunale hanno importanti incarichi anche in Città Metropolitana.

Il Cons. Rufilli sostiene che la Mozione in oggetto è un atto di indirizzo importante e si 

complimenta con il proponente per la linea tenuta nell’impegnativa motivo per cui ha scelto di 

sottoscriverlo.

Il Cons. Pastorelli si associa a quanto espresso dal Cons. Rufilli ricordando l’importanza di un 

turismo diffuso, di come ci sia la necessità di valorizzare il materiale artistico culturale che esiste in 

ogni angolo della Regione Toscana e conclude il proprio intervento chiedendo al proponente la 

possibilità di sottoscrivere la Mozione.

Il Cons. Bussolin condivide quanto espresso dal Cons. De Blasi facendo alcune considerazioni 

politiche e personali sul dispositivo dell’atto e conclude ricordando l’interessante iniziativa degli 

Uffizi Diffusi.

La Cons. Felleca si complimenta con il proponente per la struttura argomentata dell’atto che lo 

rende, a suo dire, molto interessante motivo per cui ha chiesto di sottoscriverlo al momento del 

protocollo e continua sostenendo l’evidenza politica della Mozione, d’altro canto ricorda che la 

maggioranza ha sempre sostenuto il progetto del cosiddetto turismo lento terminando il proprio 

intervento con alcune considerazioni.
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Il Cons. Fratini considera che l’importanza dell’atto derivi dalla specificità delle richieste che sono 

sostanzialmente due, la prima chiede un coordinamento tra Comune con la Città Metropolitana e la 

seconda chiedere un incremento di risorse umane per meglio gestire l’attività di rilancio del settore 

turismo.

Continua ricordando il DUP, approvato di recente, e di come, guardando il piano strategico inerente

al turismo e alla sua promozione, l’Amministrazione abbia l’obbiettivo di rendere il turismo leva 

economica di sviluppo sostenibile e duraturo per tutta l’area fiorentina.

La Cons. Bundu riprende la parola per alcune considerazioni personali al termine del quale si apre 

un momento di confronto tra i commissari.

Il proponente Conti replica alle considerazioni dei colleghi commissari specificando il progetto ed il

fine a cui vorrebbe che arrivasse la propria Mozione

Il Presidente Giorgetti, terminato il confronto, mette in votazione la Mozione 520/21 e la 

Commissione si esprime come segue:

Mozione 520/21 oggetto: per una attività sempre più efficace, coordinata e sinergica dei livelli isti-

tuzionali metropolitano e comunale al fine di promuovere la qualità dell’offerta turistica del terri-

torio. 

Parere favorevole 

Voti Favorevoli n. 7: Giorgetti, Di Puccio, Felleca, Fratini, Pastorelli, Rufilli, Santarelli.

Voti Contrari n. 4: Bussolin, Bundu, De Blasi, Draghi.

Il Consigliere Pastorelli chiede di sottoscrivere l’atto con l’assenso del proponente Enrico Conti

La seduta prosegue con l’esame della Mozione 440/21, motivo per cui il Presidente passa la parola 

al Cons. Draghi che inizia il suo intervento con un ricordo di Massimiliano Piani e dell’impegno 

che ricopriva all’interno del Quartiere 5 rammentando ai presenti dell’episodio a cui fa riferimento 

l’atto ripercorrendone i passaggi più significativi per poi passare a leggerne il dispositivo e 

l’impegnativa.

Il Presidente Giorgetti passa la parola al Presidente della Commissione Toponomastica, il Cons. 

Rufilli, che sostiene la particolarità e la difficoltà nel dover assegnare un riconoscimento 

toponomastico alle vittime di eventi tragici come quello in oggetto, sostiene però che la parte 

burocratica del regolamento della toponomastica vige di regole che non possono essere trascurate 

per cui conclude il proprio intervento con alcune considerazioni dettate dal ruolo che ricopre 

all’interno della Commissione Toponomastica.

La Cons. Bundu, da parte sua, sottolinea le difficoltà legate ai regolamenti che disciplinano la 

toponomastica concludendo il proprio intervento con alcune considerazioni personali.
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Il Cons. De Blasi fa appello al proponente Draghi sostenendo che alcune modifiche alla Mozione 

potrebbero facilitarne l’iter di valutazione.

La Cons. Felleca propone alcune idee alternative per ricordare la vittima del tragico incidente che 

trovano l’appoggio di alcuni commissari.

Il Cons. Fratini chiede al proponente di sospendere l’atto per un approfondimento, al momento 

necessario, sostenendo che  trovare un modo alternativo per ricordare la persona scomparsa, magari 

portandola avanti con un lavoro di Commissione, si renda necessario visto i numeri delle persone 

che ogni anno sono vittime di tragedie come quella di cui stiamo parlando.

Il Cons. Pasterelli trova interessanti le proposte della Cons. Felleca e del Cons. Fratini sostenendo la

necessità di trovare una soluzione per ricordare le vittime di queste tragedie.

Il Cons. Santarelli chiede che la discussione dell’atto  non cada in una diatriba esclusivamente 

politica e ricorda il coinvolgimento personale in quanto conoscente diretto di Massimiliano con cui 

ha collaborato in ambito lavorativo e non solo.

Anche il Presidente Giorgetti, dal canto suo, ricorda il Piani per essere cresciuto insieme nello 

stesso rione e per nutrire le stessa passione per il gioco del calcio e per tutto quello che gli ruota 

attorno. 

Riprende la parola per un ultimo intervento il proponente Draghi al termine del quale decide di 

rinviare l’atto.

Il Presidente Giorgetti conclude la seduta ringraziando i presenti per la partecipazione alle ore 

12.10.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE STEFANO DI PUCCIO

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

          

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 1 Luglio 2021.

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


